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寒い冬に  

 雪が降り、大人は寒い寒いと震える中、子どもたちは喜々として 

雪遊びに興じています。みるみる大きな雪だるまが出現。雪国なら 

ではの光景です。１年生は、19日におうちの方々を招いてお正月遊 

びをしました。祖父母の方々に教えていただきながら、竹トンボや 

けん玉、お手玉、コマ、あやとり、おはじき、折り紙などで遊びま 

した。体や手先を使い、実にシンプルなルールで仲間と遊ぶことが 

できるこれらの遊びは、今やっても面白く奥が深いものです。やっ 

ているうちにどんどん上達し、新しい技を覚え、とても楽しい活動 

になりました。祖父母の皆様、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北潟っ子３つの誓い 

一つ、私たちは、わがまちに誇りをもち、まちのためによいことをします。 

一つ、私たちは、家族のことを思い、家族のために役立つことをします。 

一つ、私たちは、自分がよいと思うことをねばり強くがんばります。 

   

 

 

 

 

 

 

  

 

６年生が社会科「ユニバーサルデザイン」の学習

で、「ピクトグラム」を考えました。ピクトグラム

とは、一般に「絵文字」「絵単語」などと呼ばれ、

何らかの情報や注意を示すために表示される視

覚記号（サイン）の一つです。東京オリンピック

に向けて、温泉マークやトイレ表示などの見直しが

されていることもあり、誰にでもわかる教室のマー

クを考えました。どれも、特徴をよく捉え、シンプ

ルに考えられています。さて、どこの部屋のマーク

でしょうか。分かりますか？ 

  

ピクトグラム 
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スマホ社会を考える 

○以前聞いた保育園の先生の話 

「最近の子どもたちがおままごとをするとき、母親役の子は赤ちゃんにミルクをあげたり寝かしつけたりし 

ながら、赤ちゃんを見ないでスマホをいじっているまねをするんですよ。」 

○テレビで放送された二宮金次郎像の話 

「まきをかつぎ、歩きながら本を読んでいる二宮金次郎像と、座って本を読んでいる二宮金次郎像がある。 

 最近、歩きながらのスマホが危ないことが多く、歩きながら本を読んでいることも、危険を伴うことから、 

子どもに与える影響を考え、座っている像を作製している。」 

 

スマホの影響は、いたるところで出ているようです。どちらも、今の時代について考えさせられる話でした。

上の話は、子育てについて重大なことを提起しています。赤ちゃんの時から、しっかり目を見て話しかけ、し

っかり肌を触れ合うことが大事で、それが足りないと大きくなって「愛着障害」をおこす子がいるという話を

聞きます。下の話は、勤勉の大切さを伝える金次郎さんの像は立っているものという認識を覆すもので、こん

なところにも最近の世相が反映されていることを知り、びっくりしました。 

インターネットなどの通信機器はとても便利です。でも使い方によっては問題も出てきています。私たち大

人もそして子どもたちも、よさを積極的に活用しながら、問題をしっかり受け止め対応していくことが大事で

すね。学校でも、ネットモラルについて指導していきます。ご家庭でも、折に触れ、使い方等について話題に

していただけるとありがたいです。 

 

北潟っ子の取り組みから 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈 ハッピーバースデー 〉 

 北潟小学校の心がほんわかするニュースです。お昼の

放送で、その日が誕生日の児童に歌のプレゼントがあり

ます。放送委員の子が「ハッピーバースデー」の歌を生で

歌ってくれます。誕生日の紹介があると、教室からも歓声

が聞こえます。子どもたちだけでなく、教職員の誕生日の

日にも、歌を歌ってくれます。ちょっと気恥ずかしいけれ

ど、うれしいですね。 

〈 百人一首 〉 

 ４月から少しずつ取り組んでいた百人一首が、ここにきてブーム

となりつつあります。１年生も、毎日一生懸命覚えて、聞かせてく

れています。難しい言葉もあり、正確に言えないこともありますが、

そこはご愛嬌。今は、楽しんで覚えるときだと感じています。２月

には、学校で百人一首交流会を予定しています。また、あわら市の

カルタ大会にも、いくつかのチームが参加の予定です。ベストを尽

くしてきてほしいです。 

 

学校評価について 

 今年度の学校評価をしていただき、ありがとうございました。この学校評価は、今年一年の学

校の取り組みを見直し、次に生かす貴重なものです。児童、教職員の評価とともに、今後、地域

学校協議会の皆様にもご意見をいただきながら、改善策を考えていく予定です。 
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